

Le peuple vénézuélien réaffirme son rejet d'une intervention étrangère



Caracas, 28 mai (RHC)- Le directeur de l'institut de sondages Hinterlace, Oscar Skemel a assuré que 90% des Vénézuéliens rejette la possibilité d'une intervention étrangère pour résoudre les problèmes du pays.

Dans une interview accordée au programme José Vicente Hoy, diffusé par la chaîne privée Televen, Oscar Skemel a relevé que l'immense majorité des citoyens croient dans le chemin de la démocratie pour surmonter les différences politiques.

L'expert a expliqué que les élections présidentielles et des conseils législatifs du 20 mai dernier ont constitué une journée civique, pacifique et transparente, malgré les appels à l'abstention et les tentatives de saboter le processus.

Par ailleurs, le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a relevé qu'outre les grandes réserves de richesses naturelles, ce pays possède un peuple conscient et décidé en ce qui concerne le choix de son chemin : être libre et indépendant.

Par ailleurs, l'Assemblée Parlementaire Europe-Amérique Latine a reconnu le processus électoral au cours duquel a été réélu le chef d'état Nicolás Maduro avec plus de 6 millions de voix.

D'autre part, le vice-président des États-Unis, Mike Pence, a confirmé que les sanctions économiques contre Caracas se maintiendront malgré la libération de l'espion Joshua Holt et de sa femme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163250-le-peuple-venezuelien-reaffirme-son-rejet-dune-intervention-etrangere>



Radio Habana Cuba